觀

'韓日観光交流拡大祈愿

▲韓国文化体育観光部、韓国観光公社は3月22日、都 内で「2024韓日観光交流の夕べ」を開いた(4月1日付)



県能登地方を中心に大きな被害を受けた(1▼元日に令和6年能登半島地震が発生。石川 ントが開かれた(3月25日付) ▶3月16日、 北陸新幹線が延伸開業した。

## 勿必与が混乱危

観光先進国を目指す始動の年となった2024年。



▲和倉温泉で11月3日、「和倉復興めぐる市」が開催され、各 旅館で使われなくなった食器などを販売した(11月11日付)



(5月27日付)

ールデンル

トアライアンス」の設立総会



西日本が欧米豪からの観光客を呼び込も





か、30年までに交流人口4千万人を回復するよう連携・協力するほ

にコロナ禍前水準である3千万人 間の交流人口について、来年まで

を達成するべく相互に努力するこ

表明演説では、観光に関して「地

方創生」の政策を語る中で、

裁に選出された。10月4日の所信で、石破茂・元幹事長が第28代総

27日に行われた自民党総裁選挙

■第28代総裁に石破氏

人が来場した。

となどに合意した。

が11日、神戸市内で開かれた。3国 どを話し合う日中韓観光大臣会合

3国間の観光交流の拡大と協力な11日、日中韓の観光関係閣僚が

■日中韓観光大臣会合開催





▲9月11日、日中韓の観光関係閣僚が3国間の観光交流の拡大と協力な どを話し合う日中韓観光大臣会合が神戸市内で開かれた(9月23日付)

行った。 XPRESS銀河」の運転などを

■道後温泉本館が営業再開

ロモーションを順次展開。PRイ

ベントや観光列車「WEST

Е

R西日本、日本旅行などと各種プ 和歌山」をキャッチコピーに、J

周年を迎えた。

「聖地リゾー

の霊場と参詣道」が7日に登録20

和歌山県の世界遺産「紀伊山地■和歌山の世界遺産20周年

## 伝統的酒造りに続く 温泉文化」の ネスコ登録に奮起



## 多くの来場者でにぎわった。 め、さまざまな備品を廉価で販売。 館で使われなくなった食器をはじ

の過去最高は19年の3188万人

だが、この記録を上回るのは確実。

倉復興めぐる市」が行われた。各旅 けた石川県の和倉温泉で3日、「和

能登半島地震で大きな被害を受■和倉温泉で復興市

酎、泡盛などの「伝統的酒造り」 は日本時間5日、日本酒や本格焼 に日本語や本格焼 に が国連教育科学文化機関(ユネス コ)の無形文化遺産に登録された。 決まった。1位は22年連続で草津38回にっぽんの温泉100選」が第一年ででは、16日、観光経済新聞社主催の「第 温泉(群馬県)、2位は道後温泉(愛

のユネスコ無形文

化遺産登録

流踊」などに続く23件目の ■草津温泉22年連続1位

国内では「歌舞伎」「和紙」 風

日本政府観光局が20日に発表し ■インバウンド3千万人突破

11 月

3019万人となった。10月は3は、過去最速で3千万人を突破し、 最高を記録。訪日外国人旅行者数 31万人で、1カ月当たりで過去 た推計値によると、2024年 戸累計の訪日外国人旅行者数

事長表彰21人計40人が受賞した。 館・ホテルからは大臣表彰19人、理 生活衛生功労者表彰式」を開催。旅

豊線、

山陰線を経由し、約5時間

かけて同区間を結ぶ。

大阪・関西万博の開幕まで残り■関西万博開催まであと半年

をアピー 生同業組合中央会は「令和6年度 の十倉雅和会長らが来場日時開始 が開催され、主催する博覧会協会 25日、厚生労働省と全国生活衛 ■旅館・ホテルから40人が表彰

城崎温泉間で開始した。小浜線、

舞鶴線、京都丹後鉄道宮舞線・宮

車「はなあかり」の運行を敦賀―JR西日本は5日から、観光列

■観光列車「はなあかり」運行

日時や予約キックオフイベント」イベントを開いた。東京では「来場

半年となった13日、東京と大阪で 考えを示した。

や低気圧の影響で記録的な大雨と

石川県能登地方で21日から前線

光産業の高付加価値化を推進する

ウンドを通じた地方活性化、

■被災地で記録的大雨

砂崩れなどが発生した。

9 月

1 かれた。東京開催は2年ぶりで、182~20日に東京ビッグサイトで開、 ズムEXPOジャパン2024が ■ツーリズムEXPOが東京で 世界最大級の旅の祭典《ツー

なり、被災地では河川の氾濫や土

目。恒例の「参進行列」などが行わ 生扮する巫女と共に温泉街を巡っ 泉では温泉女神が降臨、女子中学温泉感謝祭が開催された。草津温 の一環として開催し、今年で76 た。下呂温泉は「下呂温泉まつり」

気象庁が南海トラフ地震臨時情報 る最大震度6弱の地震が発生し、

■南海トラフ地震臨時情報発表

**天影響を及ぼした。** 

盆休みの真っただ中の観光産業に (巨大地震注意)を発表。夏休み・お

の保存修理工

業を再開した

町)と下呂温泉(岐阜県下呂市)で

8 月

8月上旬、草津温泉(群馬県草津 ■二大温泉地で感謝祭

わたり登録実現を目指して活動を 文化遺産登録が27日に決まった。 謝を申し上げる」と語った。 続けてこられた全ての皆さまに感 県の花角英世知事は「四半世紀に

つとテープカットを行った。 志克仁松山市長ら関係者があいさ 玄関前で開いた記念式典では、野 営業を再開した。10日に同館正面 新潟県の「佐渡島の金山」の世界■佐渡島の金山が世界遺産に

年半の保存修理工事を終え全館で ボル「道後温泉へ館」が11日、約5道後温泉(愛媛県松山市)のシン